

## 税金

\*\*\*\*\*

提案・意見

軽自動車税納付（回答:5月26日時点）

意見1) 毎年思う事だが、5月31日迄に納める軽自動車税は動産扱いになり市税になる。（間違っていないか）

提案) 5月31日納付期限なのに納付書はいつも5月初旬に届く。納付書（民間で言う請求書）は4月中に届くようにしたらどうです。

意見2) 5月に納付書が届き、末日に期限というのは上から目線の役所仕事だと思います。保険の更新は2ヶ月前に請求書が届く。

質問) 何故ですか。広報いせで宣伝しているからですか。

回答

意見1) 軽自動車税は地方税法の定めにより、市税となります。

提案・意見2・質問) 軽自動車税（種別割）の納税通知書の発送時期につきまして、軽自動車税（種別割）の賦課期日は毎年4月1日と定められており、4月1日までに提出された登録・廃車等の申告に基づき課税を行います。そのため、4月1日までの申告内容をすべて反映させたのち課税内容が決定されることとなり、その後納税通知書発送に係る事務処理を経ると、ご本人様への送付時期が5月初旬となってまいります。

今後も、可能な限り早期に発送できるよう努めてまいりたいと存じますので、何卒ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

担当課

課税課（2021年5月回答） [5/24～5/28]

## 福祉

\*\*\*\*\*

提案・意見

伊勢市社会福祉協議会について（回答：5月28日時点）

質問1) 八日市場に「社会福祉法人 伊勢市社会福祉協議会」があります。どういう団体ですか。

質問2) どういう活動をしていますか。

質問3) 伊勢市から補助金をもらっていますか。年間いくらですか。

### 回答

質問1) 社会福祉法第107条に規定された、地域福祉の推進を目的とする団体です。

質問2) 主に以下の活動を実施しています。

1. 社会福祉を目的とする事業の企画及び実施
2. 社会福祉に関する活動への住民の参加のための援助
3. 社会福祉を目的とする事業に関する調査、普及、宣伝、連絡、調整及び助成

質問3) 補助金は支出しておりません。地域福祉に関する業務を委託しています。

担当課

福祉生活相談センター（2021年5月回答）〔5/24～5/28〕

## 福祉

\*\*\*\*\*

提案・意見

フクシア（回答:5月28日時点）

伊勢市から委託されていた伊勢市障害者総合相談支援センターの「フクシア」が2021（令和2）3月31日をもって閉鎖された。

質問1) 引継の団体はどこになりましたか。

質問2) 期間は○日から○日迄ですか。年間いくらでしょう。

質問3) フクシアと伊勢市との委託は入札で決まったのでしょうか。期間は○日から2021（令和3）3.31迄でしょうか。

### 回答

質問1) 伊勢市健康福祉部福祉生活相談センターです。令和3年度から、委託ではなく伊勢市（役所）の直営業務として引継いでおります。

質問2) 期間は2021（令和3）年4月1日からで、終期は定めていません。なお、直営業務であるため、事業費は計算しておりません。

質問3) 先の委託契約はプロポーザル形式による入札で決定しました。期間は2016（平成28）年4月1日から2021（令和3）年3月31日までです。

担当課

福祉生活相談センター（2021年5月回答） [5/24～5/28]

## 教育

\*\*\*\*\*

提案・意見

脱脂粉乳（回答：5月26日時点）

60年前、厚生小学校でまずい脱脂粉乳を嫌というぐらい飲んだ世代です。女子は飲むのを嫌がり泣いている子がいた。

脱脂粉乳を入れた給食バケツは、時間が経ち冷めてくると湯葉のごとく表面が幕を張り、さらに飲みにくくなります。

その脱脂粉乳は酷いものでした。何と家畜の餌を戦争に負けた日本人にアメリカは払い下げと上から目線で飲ました。

質問1) 脱脂粉乳は何年から何年迄給食になりましたか。

質問2) 塩味だけのコッペパンは何年から何年迄給食でしたか。

厚生小学校は1クラス55人で8クラスあり雨の日は教室はうす暗く、冬などはすきま風で寒かったことをうっすらと覚えています。

さて生命が母体に宿り男と女しかこの世にいないと思われた日常で体と心が相反する人が誕生しLGBTとなり、私の年代では頭で理解していても認めにくい事があります。

質問3) 現在、学校ではLGBTをどのように生徒に説明し理解させようとしているのでしょうか。

## 回答

質問1) 脱脂粉乳のミルク給食は、昭和22年11月に始まりました。当時は各校で脱脂粉乳を沸かして作ったミルクを提供していました。その後、昭和38年9月から牛乳業者に調乳を委託した乾燥脱脂ミルクによる委託乳を経て、昭和44年に全乳（牛乳）給食となりました。【参考】『学校給食運営の手引 伊勢市教育委員会』

質問2) 「塩味だけのコッペパン」について、教育委員会事務局内資料、パン製造業者及び、三重県学校給食会への問い合わせにて調査しましたが、明確な回答は得られませんでした。しかし、昭和21年頃よりコッペパンが学校給食で提供され始めたことや、昭和63年の年度当初に現在のコッペパンの材料配合の基礎ができていたことがわかりました。

質問3) 現在、学校において、「性的マイノリティの人権に係わる問題を解決するための教育」として、性のあり方は多様であることを知るとともに、性的マイノリティに対する人権侵害に気づく力や多様な性の在り方を認め合おうとする態度を身に付けるというねらいで、子どもの発達段階に応じた人権学習を行っています。

性的マイノリティの方の抱える困難さや生きづらさ等当事者のお話を聞いたり、子ども同士が不安や悩みを語り合ったりする中で、相手の気持ちに寄り添い、自分のこととして捉え、自分にどんなことができるか考える学習をしています。

このような学習を積み重ねることにより、性的マイノリティの子どもを含め、誰もが安心して過ごしたり、困ったときに相談したりしやすい環境づくりに取り組んでいます。

担当課

学校教育課（2021年5月回答）〔5/24～5/28〕

## 道路・河川

\*\*\*\*\*

提案・意見

カーブミラー（回答:5月26日時点）

山口製麺所から丸二ホテルに車で進行すると丸二ホテル側にカーブミラーがあります。カーブミラーが車に当てられるのか、とんでもない方向に向いています。

現状はカーブミラーを支持するポールは地上から2m位かな、恐らく箱型貨物車が高さ3.5~4m未満あり道が狭い所にカーブミラー横に電話局コンクリート柱がありコンクリート柱より20cm位道路側にせり出ております。

修理業者と貨物接触車は、いたちごっこになります。誰が観ても箱型貨物車で引掛けるのはみえみえです。

提案1) ポールの上端に設置されているカーブミラーは地上高が低いので、となりにある電話局コンクリート柱に地上高4m以上に取付けたらどうですか。

提案2) 電話局がいけないとなれば丸二ホテル敷地にポールを建てたらどうですか。

### 回答

提案1) ご意見をいただいたカーブミラーは、道路の路側帯の歩道側に、基準内の高さで設置しております。高くすると視認性が悪くなるとともに、自動車は路側帯の車道側を通行しなければなりませんので現状の変更は予定しておりません。

提案2) カーブミラーは基本的には道路上に設置しており、移設の予定はございません。

以上、ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。

担当課

維持課（2021年5月回答） [5/24~5/28]

## 上下水道

\*\*\*\*\*

提案・意見

下水道計画について (回答:5月28日時点)

伊勢市の回答(5月17日)に『敷地面積の大きい住宅用地の負担を軽減する目的で、令和2年度から500平方メートルを超える部分を申請により3年間の徴収猶予とし、納付期間を延長する制度を構築しています。この制度とともに、従来からの土地の利用実態に応じた徴収猶予制度もありますので、ご理解の程お願いします。最後に、今回の第5期事業における整備区域や受益者負担金の額については、第4期までと同様に、市民の代表等で構成される「伊勢市上下水道事業審議会」や「伊勢市議会産業建設委員協議会」にて市の案に対するご意見を伺い、決定しておりますのでご理解いただきますようよろしくお願いいたします。』

下水道建設課、料金課(2021年4月回答<4月26日~4月30日>)

- ①「徴収猶予とし、納付期間を延長する」は納付期間の延長で、支払いは面積比にて徴収することには変わりないのですね。質問者は減免を求めているが、猶予しかダメということですね。
- ②既往供用箇所の徴収率は何%ですか。又 督促状況はどのように進み、回収率の上昇率は年別でどれくらいですか
- ③当該「伊勢市議会産業建設委員協議会」の採決表をお示してください。

### 回答

- ①お見込みのとおり、敷地面積の大きさに対する減免の制度はございません。
- ②受益者負担金の収納率につきまして、令和元年度の収納率は94.3%でした。また、上昇率につきましては、平成30年度は前年度比2.8%、令和元年度は前年度比0.6%でした。納期限までに納付がない場合には、督促状を送付し、文書や電話などでも納付の催告をしています。
- ③令和2年6月1日開催の伊勢市議会産業建設委員協議会で、この案件についてご協議いただきまして、出席議員の方からのご発言はありませんでした。  
なお、採決につきましては、令和2年9月定例会において、議案第88号「伊勢市公共下水道事業受益者負担に関する条例の一部改正」として、令和2年10月13日に全会一致で原案可決されております。

担当課

料金課 (2021年5月回答) [5/24~5/28]

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

小中学校の用務員 （回答:5月26日時点）

小中学校の用務員の件で意見を述べさせていただきたい。  
労働時間は7時間45分位のはずですが、用務員室にとじこもり、長い時間休憩もしくは昼寝をしている。数年前にも指摘をさせて頂いたが、一向に改善されていない。その他の職員も疑問である。  
職員のモラルが低いのなら、1日1日の報告書を提出する等、全職員をしっかりと管理する必要がある。  
新型コロナで市民が苦しんでいる時にこのような職員が存在するのはどうい  
うこと？市長、副市長は何をしている？管理職は何をしている？そもそも、  
正規の職員が必要か？民間委託で充分でないか？「余剰人員が多すぎる」。  
そんなに時間に余裕があるのなら2校を掛け持ちしては？「職員の意識と改  
革」が必要ではないか？このようなことは、早急に改善していただきたい。  
改善がなければ、市民に市役所の現状を報告させてもらう。

回答

学校業務員の勤務状況については、学校とも連携し管理に努めているところ  
ですが、頂戴したご意見を参考に、このようなことがないよう改めて学校業  
務員に周知いたします。

担当課

教育総務課 （2021年5月回答） [5/24～5/28]

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

伊勢市駅前再開発ビルの供用開始について  
(回答:5月26日時点)

伊勢市議会でも取りざたされていましたが伊勢市駅前再開発ビルですが、建築は終わったようですが、

- ①建物に入る伊勢市の施設の供用開始はいつですか。
- ②議会でも市長始め伊勢市行政の見通しの甘さや契約の甘さなどが取りざたされておりましたが、問題点と対策の具体策はどうなっているのですか？
- ③議会も予算等を可決了解した中での反省と問題解決に対する総括はどうなったのですか？
- ④地権者への説明は了解されたのですか？

### 回答

これまで市民の皆さんの福祉と暮らしを支えるために、障がい者、高齢者、児童福祉に加えて、ひきこもりや生活困窮世帯など、法の狭間にある方々の自立支援のために、市民、議会の皆様方の御意見をいただきながら、その充実に努めてまいりました。

保健福祉拠点施設の整備につきましては、赤ちゃんから高齢者まで、健康づくりから福祉サービスまで、総合的な相談と支援の充実により、断らない福祉を実現し、市民の皆さんが安心して暮らしていける地域共生社会を目指したいと考え、計画を進めてまいりました。

令和2年12月、市議会定例会において関連予算が可決され、以降、市は再開発事業施行者（伊勢まちなか開発株式会社）様との基本協定の締結に向け、協議・交渉を重ねてまいりましたが、条件が折り合わず、協定締結断念の方針を決定、和3年2月22日、市議会に報告し、同日、文書により伊勢まちなか開発株式会社様に通知しました。

なお、総合的な相談・支援の体制については、本年4月1日、市役所本館東庁舎2階に「福祉生活相談センター」を開設し、取り組みを進めています。

再開発事業については、現在も伊勢まちなか開発株式会社様が継続して進めているところです。（福祉総務課）

伊勢市駅前B地区市街地再開発事業につきましては、現在、事業が進捗中であり、議会においても議論を行っている途中でありますことから、総括をするには至っておりません。事業が完了し、議会での議論が完了した後に「いせ市議会だより」や市議会ホームページにてお知らせいたします。（議会事務局）

担当課

福祉総務課、議会事務局

(2021年5月回答) [5/24~5/28]

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

ワクチン接種 (回答:5月25日時点)

意見1) 4月19日に高齢者(65才以上74才以下)新型コロナウイルスワクチンの接種券を送付する、至急と手書した回覧が伊勢市健康福祉部健康課コロナワクチン係から来た。文中、接種券が到着次第予約を開始し電話、WEB、LINEで予約して下さいとある。

意見2) 4月28日にワクチン接種券が到着した。接種の予約は5月1日午前9:00からとある。接種の予約日が違っている、よく読むと特設会場でのワクチン接種が意見1)の予約方法で、4病院(伊勢赤十字、市立伊勢総合、伊勢慶友、伊勢田中)での接種場所の予約は5月1日午前9:00からと理解した。

質問1) 意見1と意見2の私の解釈でよろしいか。

質問2) 他県で予約が込みあい、予約電話が繋がらないとの事です。全員にワクチンが行きわたるなら年齢や地域を限定することは考えなかったのでしょうか。

質問3) 伊勢市が接種予約の方法を説明するのに書類が多すぎて高齢者は判断しづらい、簡素にして下さい。意見1)の回覧は不要だと思う。(担当の方は説明をするのにいろんな事を詰めすぎ、受け手の高齢者に判りづらくなるようです。)

2020(令和2)10月26日、国勢調査の投稿を回顧する。日本国の国勢調査を提出した先が大阪の民間業者で、その書類が届いてないと「伊勢市情報戦略局情報政策課調査統計係」と長ったらしい伊勢市からのチラシがポストに入っていた。

質問4) ワクチン予約接種受付業者は土、日、祝も対応するとの事、伊勢市はどの団体に委託したのでしょうか。民間業者は好意的でしょうか、国勢調査の業者ならやめてほしい。

## 回答

質問1) 65歳以上74歳以下の方につきましては、特設会場の予約は接種券が到着次第、4病院の予約は5月1日午前9時からとの解釈で、間違いありません。

質問2) 他市町の混乱状況を鑑み、75歳以上と65歳~74歳の方に分割し、接種券を発送しました。ワクチンについては、段階的に国から三重県を通じて伊勢市に供給され、現状、2週間に1度、要望量の調査はあるものの、必ずしも要望量が供給されるわけではなく、いつまでにどれだけのワクチンが供給されるかは不透明であるため、公平性の観点から、地域を限定することはいたしませんでした。

質問3) 伊勢市では、他市で接種券に同封していることが多い予診票を予約後に送付することとし、接種券送付時の同封文書を必要最小限にするよう努めました。また、回覧につきましては、65歳以上の方に一括して接種券を発送すると公式発表しておりましたが、他市町の混乱状況を鑑み、急遽、75歳以上と65歳~74歳の方に分割して発送することとなったことから、速やかに広く周知するためにさせていただきました。

質問4) 伊勢市のワクチン接種予約受付は、国勢調査の業者とは異なる、東武トップツアーズ株式会社に委託しております。

今後とも、新型コロナウイルスワクチン接種につきまして、ご理解の程、よろしくお願い申し上げます。

担当課

健康課

(2021年5月回答) [5/24~5/28]

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

伊勢市駅前再開発ビル (回答:5月25日時点)

2020(令和2)12月7日「伊勢市駅前再開発ビル」を回顧する。

伊勢市の回答によると2階、3、4階は駐車場で5階、6、7階と市役所福祉課が入居し、9階10階にサ高住の事業者が入居予定だが、白紙になり、工事は順調に進んでいると結んでおります。

質問1) その後供用開始はどうなったんですか。新聞によりますと伊勢市は2月下旬、伊勢市まちなか開発との交渉を断念との見出しです。

質問2) 伊勢市の福祉課が伊勢市駅前再開発ビルに入居予定を夢みていたのではありませんか。場所が狭いから入居予定をしていたのでしょうか。

意見1) 中部国際空港の海路乗り入れと同じく伊勢市の見通しが悪いね。鈴木健一市長は前 森下市長の汚点を払拭すべく市長になりましたが、伊勢市駅前再開発ビル入居を頓挫しうまく進まない。

質問3) 竣工したビルが泣いております。箱物、電気工事監督をしてきた立場ですが、建設省仕様は書類、図面が多いんです。永久に入居予定はないのでしょうか。

意見2) 行政は一度決めると「あと戻り」しない面子でしょうか。

質問4) 伊勢市駅前再開発ビルに入居する予定であった福祉課の皆さん、伊勢市の税金を今までいくら投入しましたか。

質問5) その税金はドブに捨てたのでしょうか。

## 回答

これまで市民の皆さんの福祉と暮らしを支えるために、障がい者、高齢者、児童福祉に加えて、ひきこもりや生活困窮世帯など、法の狭間にある方々の自立支援のために、市民、議会の皆様方の御意見をいただきながら、その充実に努めてまいりました。

保健福祉拠点施設の整備につきましては、赤ちゃんから高齢者まで、健康づくりから福祉サービスまで、総合的な相談と支援の充実により、断らない福祉を実現し、市民の皆さんが安心して暮らしていける地域共生社会を目指したいと考え、計画を進めてまいりました。

令和2年12月、市議会定例会において関連予算が可決され、以降、市は再開発事業施行者(伊勢まちなか開発株式会社)様との基本協定の締結に向け、協議・交渉を重ねてまいりましたが、条件が折り合わず、協定締結断念の方針を決定、令和3年2月22日、市議会に報告し、同日、文書により伊勢まちなか開発株式会社様に通知しました。

なお、総合的な相談・支援の体制については、本年4月1日、市役所本館東庁舎2階に「福祉生活相談センター」を開設し、取り組みを進めています。

再開発事業については、現在も伊勢まちなか開発株式会社様が継続して進めているところです。

担当課

福祉総務課 (2021年5月回答) [5/24~5/28]

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

市役所のコロナ対策（回答:5月24日時点）

市役所のコロナ対策にとっても不安を感じたので投函しました。  
先日、医療保険課の窓口へ行ったところ、待ち合いの椅子にマスクを着用していない女性が座っていました。けっこうな時間、ずっと咳をしたり、痰を吐くような素振りをしていて、とても不快でした。他の市町村では、入館時のマスク着用など啓発を行っていますよ。伊勢市でも徹底してほしいです。  
その後、東館1Fの女子トイレに入りましたが、洗面台の右側の蛇口がセンサーではありませんでした。蛇口でクラスターが起きる危険もあります。不衛生なので、早く改善して下さい。安心して利用できる市役所を目指してほしいと思います。

### 回答

この度は、他の来庁者の行為により不快な思いをさせてしまい、申し訳ございませんでした。来庁者（マスク着用ができない方を除く。）にはマスク着用をしていただくよう促してまいります。  
また、トイレの蛇口について、今後、いただいたご意見なども参考にしながら、市民が安心して利用できる環境整備について取り組んでまいりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。

担当課

資産経営課（2021年5月回答）〔5/24～5/28〕